

**Antrag SPD-Fraktion**

Beratungsfolge	Termin
Gemeindevertretung	01.11.2022
Haupt - und Finanzausschuss	14.11.2022
Gemeindevertretung	12.12.2022

**Betreff:**

Boule-Bahn und Schach-/Damefeld im Schlosspark und Langenhain-Ziegenberg  
Antrag der SPD-Fraktion

**Antrag:**

Der Schlosspark erfährt durch die Maßnahme der Renaturierung der Usa eine nicht unerhebliche Aufwertung. Diese gilt es zu nutzen und den Schlosspark darüber hinaus zu erschließen.

Bereits mehrfach wurde in den vergangenen Jahren immer wieder die Errichtung eines Boule-Platzes angeregt. Auch die Einrichtung eines Spielfeldes für Schach und Dame würde sich hier anbieten, um mit einem relativ geringen Kostenaufwand wertvolle soziale Begegnungsstätten zu schaffen.

Ein möglicher Standort für einen solchen Boule-Platz (ca. 12 x 6 m für zwei Soielbahnen) könnte sich gemeinsam mit einem Schach-/Damefeld (ca. 3,5 x 3,5 m) beispielsweise gegenüber der neuen geplanten Ufer-Terrasse an der ebenfalls neuen Brücke befinden (Übergang Schloß zum Park). Dieser Standort wäre zentral und fußläufig auch für ältere Menschen gut erreichbar. Es gäbe dort bereits Sitzmöglichkeiten, Toiletten wären im Raum Eichkopf sowie auf dem Friedhof verfügbar.

In Langenhain-Ziegenberg hat sich der Ortsbeirat bereits mit diesem Thema beschäftigt. Dort wurden bereits verschiedene Standorte (Platz „An den drei Eichen“, der obere ungenutzte Teil des Spielplatzes, das Dreieck am oberen Ende der Kirchhofshohl).

Die SPD-Fraktion stellt deshalb den folgenden Antrag:

**Beschlussvorschlag:**

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, zunächst die Kosten für die Errichtung von Boule-Plätzen in Ober-Mörlen und Langenhain-Ziegenberg und eines Schach-/Damespielfelds im Schlosspark in Ober-Mörlen zu ermitteln.

Der Gemeindevorstand wird darüber hinaus weiter beauftragt, geeignete Standorte zu ermitteln.

Die Ergebnisse sind dem Ausschuss für Soziales und Gesellschaft mitzuteilen.

gezeichnet  
Fraktionsvorsitzende/r